
　坂　本　洋　子　議員

１

（１）千葉県立病院新改革プラン（案）の評価は

（２）千葉県に対してこれからの対応は

２ 就学援助制度について

（１）

香取市の取り組みは

３

（１）

（２）
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　宇　井　正　一　議員

１ 再生土による埋め立て事業に対する取り組みについて

（１）

（２）

２

３

４

　高　木　　　寛　議員
　

１

（１）

（２）

（３）

平成２９年６月香取市議会定例会一般質問通告

NO．１

県立佐原病院の存続と充実を願って

就学援助交付要綱の改正により、入学準備金の入学前支給が可能になった。

国民健康保険の都道府県単位化による影響は

「納付金・標準保険料」の試算結果を公表すべきでは

高すぎる国保税の引き下げを

財政支援策としての保険者支援制度を活用し、国保税の引き下げを

子どもに係る均等割保険税の軽減措置を

住民税特別徴収通知書における個人番号対策について

NO．２

再生土による埋め立て事業の実態について

香取市の自然と環境を守るための施策との関連からの方針について

日下部住宅の現状と今後の方向性について

イノシシによる農作物被害の実態と対応策について

選挙人の利便性確保と各種選挙の投票率向上の取り組み方針について

NO．３

２０２０年東京オリンピック・パラリンピックへの対応について

香取市としての全体的な取り組みは

千葉県を始めとする関係機関との連携は

若手アスリートの育成・助成は



２ 香取市における教育振興について

（１）教育長を文部科学省から招へいの意義・効果は

（２）教育長の教育行政への全体的な取り組みは

（３）総合教育会議の開催状況と香取市と教育委員会の連携は

３ 県立佐原病院の存続拡充について

（１）千葉県への要望状況は

（２）

４ 小見川市街地（駅前）整備事業について

（１）

（２）

　久保木　清　司　議員

１

（１）

（２）

（３）消防団員の処遇改善

２

（１）

（２）

（３）

（４）

　田　代　一　男　議員

１

（１）

２

（１）

３ 「食品ロス」対策について

（１）

今後の対応は

全体計画と進捗状況は

今後の整備計画は

NO．４

水害対策の充実・強化について

水害対策における香取市の取り組み

水防における消防団の役割は

国道３５６号バイパスの全線開通について

全線開通によるメリット

開通している区間は

国や県の動きと進捗状況は

香取市の今後の対応は

NO．５

買い物弱者対策について

買い物弱者の支援について

出産後の母親のサポート体制について

産後ケア事業について

フードドライブについて



　伊　能　敏　雄　議員

１

（１）

２

（１）

調査研究で長大な時間が必要。市の動きは如何か

（２）

教育委員会としてどの様な取り組みを行っているか。現在、そして将来に

向けた展望を確認します

３

（１）

（２）

思う。市の見解を伺います

４

（１）

被害地域の拡大が予想される。この対策に関しての取り組みはどうか

　小　野　勝　正　議員

１

（１）

（２）

（３）関係機関の連携と成果は

（４）「引き出し業者」による被害は

２

（１）

（２）

（３）利用者の関心度と事業の効果は

NO．６

市政運営の今後に関して

市長が種を蒔いて進めている各種事業の進展には、更に時間を必要とします。

それらの実現に向けどの様な思いにあるか

郷土の歴史の保存と地域教育への反映に関して

合併後１０年が経過し、香取市の歴史を保存する必要性がある。この事業は

道徳教育に郷土の偉人などを取り上げた取り組み方の紹介を耳にするが、

伊能忠敬没後２００年を迎えるに応って、市の意向は

現在、取り組まれている記念事業企画とその進捗状況に関して

没後２００年事業の一環で、佐原公園を顕彰公園として再整備を図るべきと

有害鳥獣対策の取り組みについて

イノシシの発生が確認されている。農作物等の被害も確認され、今後、更に

NO．７

児童・生徒の引きこもり対策について

引きこもりの現状と支援の状況は

引きこもりサポーターの養成と活用は

ＩＣＴで「かとり子育て支援アプリ」の取り組みを

「子ども子育て支援新制度」の取り組み状況は

アプリの概要とスマートフォンの利用の効果は



　伊　藤　友　則　議員

１

（１）

（２）

（３）

２ いじめ対策について

（１）現状と対策について

（２）匿名通報アプリについて

　河　野　節　子　議員

１

（１）

（２）

どのように行っているか

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）

２

（１）

　久保木　宗　一　議員

１ 高齢者の移動・交通手段について

（１）循環バス

（２）高齢者通院タクシー

（３）乗合タクシー

（４）今後の望ましいあり方について

NO．８

これからの教育施策について

ＩＣＴ活用教育について

タブレット端末の活用と可能性について

メディア・リテラシー教育について

NO．９

入札制度について

総合評価方式の入札について

図書館のあり方について

佐原駅周辺地区複合公共施設整備事業における図書館の位置付けと進捗状況は

NO. 10

最近５年間の建設工事業種別の落札率の変遷は

予定価格の事前公表のメリット・デメリットは。また、設計書の作成は

最低制限価格の事前公表を取りやめた理由は

入札件数全体に対する指名競争入札の割合は

提出書類は合計金額のみか

低入札価格の拡大について


